

2022. 8. 19 NO5

やなぎまちだより

柳町認定こども園

お盆はゆっくりできましたか？

子ども達は、花火やお祭り、おじいちゃんおばあちゃんのお家の事等の楽しかったお土産話をたくさんしてくれましたよ。今年は規制が緩和されていたので、催し物が久しぶりに復活しているようで、十勝の夏を堪能できたのではないのでしょうか？

さて、連日の報道でも大きく取り上げられています、十勝のコロナ感染者数が札幌に次いで高い数値となっています。なぜ、十勝の感染者が減らないのでしょうか？感染対策を取っているにも拘らず感染が減らない現実に戸惑っています。感染対策を継続しながら、保育を楽しんでいきたいと思っています。

9月には「運動会」を予定しています。

以上児クラスは、先月から練習も始まっています。先生方は4月から運動会への取り組みを頭に入れながら保育を進めてきています。今年もコロナ対策の為にクラス毎に参観形式で実施する予定です。このまま予定通りに実施できることを願っています。コロナに負けずに体調を整えて運動会に備えていきましょう。子ども達の準備も進んでいます。ぞう組さんは、「小さい組さんが転んでもケガをしないように」「リレーでスピードアップしても大丈夫のように」と、園庭の石拾いをしてくれました。ぞう組さんありがとう！頼りになるお兄さん・お姉さんです!!

知っていましたか？園の廊下はいつもアートでいっぱい！（やなぎまちギャラリーと命名）

季節や催事に応じて子ども達のアートが飾られています。「今日はお部屋にこもっているなあ」と、廊下からのぞくと制作に夢中です。出来上がると早々に廊下ギャラリーに展示です。子ども達も自分の出来ばえをアピールしてきます。一人ひとりの力作を観るのは楽しいですね。お迎え時に、作品を鑑賞している親子の姿は微笑ましい光景です。個々の様々な表現力と多彩な感性はすてきですね。これからも「やなぎまちギャラリー」をお楽しみください。

泥遊びは楽しい！ 大好き！

短い夏を満喫！ぱんだ組が泥遊びを楽しみました。水遊びも大好きですが、泥遊びも大好きです。水や泥遊びは、人間の本能的遊びの一つです。自然界にあるもので遊ぶのは、大昔からの人としての習性です。初めは汚れるのをためらったりしていましたが、直ぐに慣れて次々と遊びを広げています。



大好きな遊びの一つです。ただ… 洗濯物を増やしてごめんなさい。

